

## **Angola: Trois millions d'Euros pour les projets de lutte contre la malaria**

Luanda — Esso Exploration Angola a annoncé mardi, à Luanda, le financement d'environ trois millions d'Euros pour la mise en oeuvre des projets de lutte contre la malaria et d'autres projets de santé publique en Angola.

L'annonce a été faite dans le cadre de la Journée africaine du paludisme, qui sera célébrée le 25 avril. Ladite institution a réitéré son engagement et parrainage dans les activités qui se dérouleront à Soyo, province de Zaire pour saluer cette date.